

Athletes
eyewear

DE - Die Gläser bitte nur mit einem weichen Tuch putzen und nur mit Spülmittel reinigen (kein Spiritus).

Für optimale Reinigungsergebnisse den EYESHAKER verwenden. Sonnenbrillen sind nicht für den direkten Blick in die Sonne oder künstliche UV Strahlen geeignet. Das CE Kennzeichen an dieser Brille garantiert die Einhaltung der Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 9. März 2016 über persönliche Schutzausrüstungen und zur Aufhebung der Richtlinie 89/686/EWG des Rates, der Norm DIN EN ISO 12312-1:2015-12 und des UV 400 Standards. <https://athletes-eyewear.com/pages/konformitaetserklaerung>

CAT 0-1: Leicht getönte Gläser.

CAT 2 und 3: Gläser mittlerer Tönung, für allgemeinen Gebrauch.

CAT 4: Sehr starke Tönung, für extremes Sonnenlicht. Nicht für den Straßenverkehr geeignet.

EN - Clear the lenses with clear water and dish soap. Delicately wipe the lenses with a soft cloth.

For best results use EYESHAKER. Do not use to look directly at the sun. Not suitable for protecting against artificial light, such as solarium. The CE mark on these glasses guarantees compliance with Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and of the Council of March 9, 2016, on personal protective equipment and repealing Council Directive 89/686/EEC, standard DIN EN ISO 12312-1: 2015-12 and the UV 400 standard. <https://athletes-eyewear.com/pages/konformitaetserklaerung>

CAT 0-1: Lightly tinted sunglasses.

CAT 2 and 3: Sunglasses for general use.

CAT 4: Very dark sunglasses for specific uses. Not suitable for driving.

HERSTELLER

Emmerich Fashion GmbH

Gahlenfeldstraße 27A

58313 Herdecke

Deutschland

ATHLETES-EYEWEAR.COM

MANUFACTURER

Emmerich Fashion GmbH

Gahlenfeldstraße 27A

58313 Herdecke

Germany

ATHLETES-EYEWEAR.COM

FROM ATHLETES FOR
ATHLETES



#ATHLETESEYEWEAR